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Статистика «Нашего дома»
За неделю с 28 октября по 3 ноября 2013 года было:

• Опубликовано 35 статей на сайте «Нашего Дома»
• Опубликовано 4 материала о деятельности «Нашего Дома» в медиа
• Написано 7 писем и обращений активистами ГК «Наш Дом»
• Получено активистами ГК «Наш Дом» 5 ответов от чиновников 
• Собрано 180 подписей под обращениями активистами ГК «Наш Дом»
• Распространено 1500 экземпляров газеты «Наш Дом»
• Проведена 1 акция активистами ГК «Наш Дом»

Евроремонт Беларуси: 
за лучшее будущее!

Цель Гражданской Кампании «Наш Дом»: 
граждане Беларуси должны стать хозяевами в  
Беларуси, нашем общем доме.  
Все программы «Нашего Дома» направлены на 
обеспечение лучшей работы государственных 
органов, прозрачности государственного 
бюджета для обычных граждан, влияния на 
процессы внутри Беларуси, создания равных 
возможностей для всех граждан.

Гражданская Кампания «Наш Дом» 
зарегистрирована в Чехии как 
«Международный Центр гражданских 
инициатив «Наш Дом».

Футбольная команда 
«Наш Дом»

nash-dom.info


ЕВРОРЕМОНТ БЕЛАРУСИ

Обращение активиста помогло сделать площадку 
для выгула собак образцовой
После электронного обращения активиста «Нашего Дома» 7 октября в гомельское  
КЖРЭУП «Сельмашевское», районное ЖКХ отремонтировало, покрасило и убрало 
площадку для выгула и дрессировки собак по ул. 7-я Сельмашевская, превратив в 
образцово-показательную. На все ее обустройство ушло лишь 10 дней. Разницу между 
тем, что было и тем, что получилось в результате ремонта можно видеть на фото.
С 1 октября в Гомеле проходит месячник по озеленению, санитарной очистке и 
благоустройству территории города. Недавно завершилась его последняя неделя. 
Благодаря усилиям нашего активиста жизнь в микрорайоне «Сельмашевский» стала 
немного комфортнее. 

Сергей АНДРЕЕВ, «НД».
nd.gomel@gmail.com

Фото Андрей Аксенов
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«Евроремонт Беларуси» - направление, призванное улучшить стандарты качества жизни в Беларуси в различных областях
(медицина, образование, коммунальная сфера и тд.) до европейских стандартов.

Детская площадка преобразилась за
три месяца
Благоустройство детской площадки в Гомеле у дома №6 по ул. Рощинская 
в микрорайоне Сельмашевский началось сразу же после встречи 
общественных активистов «Нашего Дома» и «За Свободу» с начальником 
домоуправления. Завершилось оно через три месяца, но будет продолжено 
и в следующем году.

ЖЭУ-4 КЖРЭУП «Сельмашевское» пообещало нам в 2014 году дополнительно 
установить во дворе дома горку и еще одни качели. Локальная кампания 
«НАШ ДВОР – безопасная территория» успешно проходит в Гомеле с июня 
2013 года. 

Андрей АКСЁНОВ, «НД».
nd.gomel@gmail.com

Фото автора.



ДЕПУТАТОВ К ОТВЕТУ

Жители Слуцка узнали расписание нового 
автобуса спустя год

В конце сентября нашдомовцы Слуцка собрали 30 подписей горожан 
под коллективным заявлением об отсутствии  на указателях интервала 
движения автобуса №21 на  12-ти остановочных пунктах по обеим 
сторонам улиц Виленская и Тутаринова. Петицию отправили заместителю 
главы райисполкома Алле Ивановне Русак и в депутатам районного 
Совета, в Постоянную комиссию по экономике.
Автобусный маршрут № 21 появился в Слуцке 1 октября 2012 года, но почти 
год о нём не было информации на указателях вдоль большого участка пути.
Из ответа чиновницы от 04.10.2013: «Указанные в заявлении указатели 
с расписанием движения городского транспорта сняты для обновления 
информации и будут размещены на остановочных пунктах до 20 октября 2013г».
Действительно, в 20-х числах октября новенькие указатели с 
перечислением маршрутов всех проходящих автобусов появились на  
всех 12-ти остановках.
Интересно, а если бы неравнодушные пассажиры не обратились к 
представителям власти?  Неужели работники «Автобусного парка №2» 
за год не увидели недоработки  на указателях? Между тем, ответа от 
представителей депутатского корпуса заявители так и не получили.

Тамара БЛИНОВА, «Наш Дом»

«Депутатов к ответу!» - направление, ставящее цель улучшить работу депутатов 
различных уровней с избирателями, сделать работу депутатов отчетной и 
прозрачной перед народом, а также способствовать развитию процессов 
местного самоуправления в Беларуси. Ключевой вопрос «Депутатов к ответу!» - 
формирование и распределение государственного бюджета и участие граждан 
в процессах принятия решений.

ЧИНОВНИКИ.INFO
«Chinovniki.info» — Народная википедия мониторинга и общенародного контроля власти путем публикации 
информации о деятельности чиновников на специальном интернет-сайте

Левинов: ЕС должен обнародовать правила исключения из списка 
невъездных

В конце октября Евросоюз внес изменения в список 
белорусских чиновников, в отношении которых 
введены визовые санкции.
Своим решением Совет ЕС вывел из-под санкций 
активы Владимира Пефтиева: ООО «Деловая сеть», ЗАО 
«Системы инвестиций и инноваций», ЧУП «Сен-Ко», ЧУП 
«БТ Инвест», «Техносоюзприбор».
Кроме того, ЕС исключил из списка «невъездных» 
Александра Драницу (военный прокурор), 
Анатолия Дудкина (транспортный прокурор), Ольгу 
Комар (бывшая судья Фрунзенского района Минска), 
Николая Кулика (бывший прокурор), Николая 
Куприянова (бывший заместитель генпрокурора), 
Владимира Курловича (бывший председатель 

Минской областной избирательной комиссии), Леонида Лучину (бывший председатель Гродненской 
областной избирательной комиссии), Николая Метелицу (бывший председатель Могилевской 
областной избирательной комиссии), Владимира Михасева (бывший председатель Гомельской 
областной избирательной комиссии), Надежду Реутскую (судья Московского района Минска), 
Владимира Русакевича (бывший министр информации), Евгения Смирнова (бывший первый 
заместитель председателя Высшего Хозяйственного суда), Николая Трубникова (бывший судья 
Партизанского района Минска).
Вместе с тем, список невъездных пополнился Александром Какуниным (начальник Бобруйской 
исправительной колонии № 2) и Юрием Трутко (заместитель начальника Бобруйской исправительной 
колонии № 2).

Со своим комментарием этого события выступил правозащитник Гражданской кампании «Наш Дом» 
Павел Левинов:
«Я отношусь к тому, что из списка удалены некоторые люди в принципе положительно. Ведь, если 
существует механизм включения в эти списки – должен быть и механизм исключения, в любом лабиринте 
должен быть выход. Однако, если правила, по которым люди попадают туда нам известны, то по каким 
основаниям и за какие заслуги они были оттуда выведены, гражданскому обществу Беларуси неизвестно. 
Поэтому остается надеяться, что европейцы, наконец обнародуют эти требования – четкие и понятные», 
- заявил правозащитник, отметив также, что таким основанием может стать, к примеру, публичное 
раскаяние.

Артем АГАФОНОВ
Redsite.nd@gmail.com
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